

## **ABSTRAK**

### **PERBANDINGAN RENCANA KERJA ANGGARAN PERUSAHAAN DAN REALISASI PADA PT SEMEN BATURAJA (Persero) Tbk.**

**Oleh**

**Ajeng Shindy Parasmitha M**

PT Semen Baturaja adalah perusahaan yang bergerak dibidang industri. Dalam setiap perusahaan pasti memerlukan anggaran atau rencana kerja anggaran perusahaan begitu juga dengan PT Semen Baturaja. Anggaran adalah suatu rencana yang disusun secara sistematis yang meliputi seluruh kegiatan perusahaan. Anggaran dapat dianggap sebagai sistem yang paling penting karena mempunyai sasaran dan tujuan kedepannya. Rencana kerja anggaran perusahaan merupakan suatu rencana yang disusun secara sistematis dalam bentuk angka yang meliputi seluruh kegiatan perusahaan untuk jangka waktu (Periode) tertentu dimasa yang akan datang . Dengan adanya rencana kerja anggaran di PT Semen Baturaja (Persero) arah dan tujuan bagaimana perusahaan kedepannya akan lebih terkendali. Tujuan dibuatnya RKAP di PT Semen Baturaja (Persero) adalah untuk memberi motivasi agar setiap tahunnya perusahaan berkembang dan mengalami peningkatan laba. Agar dapat bersaing dengan perusahaan-perusahaan lainnya, untuk mempertahankan eksistensinya didunia bisnis.

Berdasarkan hal tersebut permasalahannya adalah apakah persentase perbandingan antara RKAP dan realisasi pada PT Semen Baturaja (Persero) Tbk di tahun 2011, 2012 dan 2013 sudah tercapai. Tujuan penelitian untuk mempelajari dan mengavaluasi perbandingan RKAP dan realisasi di PT Semen Baturaja (Persero) tbk.

Hasil pembahasan yang diperoleh dari RKAP dan realisasi adalah : persentase pada tahun 2011 adalah 58,64%, persentase pada tahun 2012 adalah 101%, persentase pada tahun 2013 adalah 86%. Dari persentase tahun 2011-2013 dapat dilihat bahwa di setiap tahunnya persentase antara RKAP dan realisasi mengalami fluktuatif dan dapat ditarik kesimpulan secara keseluruhan bahwa RKAP dan realisasi belum efektif.

Saran yang diajukan perusahaan harus bekerja lebih giat dan melakukan inovasi sehingga penjualan terus meningkat dan tidak kalah dengan perusahaan serupa.